
PARLAMENTARES MARIANENSES
SOLICITAM ESCLARECIMENTOS SOBRE
SERVIÇO DE MANUTENÇÃO DA
ILUMINAÇÃO PÚBLICA

Na última segunda-feira, 16, os vereadores receberam representantes do Consórcio Intermunicipal
Multissetorial do Vale do Piranga (CIMVALPI), da secretaria de Obras e do departamento de
Manutenção Elétrica da prefeitura para esclarecimentos sobre problemas relacionados à
manutenção da iluminação pública na cidade.
A reunião atende solicitação dos vereadores Pedro Eldorado (PR), João Bosco (PP) e Daniely Alves
(PR). Segundo eles, várias pessoas reclamam de que as ruas estão escuras por falta de manutenção
das lâmpadas, principalmente nos distritos e subdistritos. Os parlamentares ressaltam que é preciso
considerar que nestes locais, muitas vezes, não há sistema de telefonia, nem acesso à internet para
comunicar a empresa sobre o problema.
Para o vereador Pedro Eldorado, é importante analisar o sistema de troca das lâmpadas para
solucionar a questão. “Com bastante diálogo, eu acredito que vamos ter uma solução para esse
problema da iluminação pública”, destaca o vereador.
Durante a reunião, foi identificada a necessidade de criar um escritório dentro do Departamento de
Manutenção Elétrica da prefeitura para atender demandas de pessoas que não têm acesso às
ferramentas de contato, além de rondas noturnas para verificar onde estão os pontos mais críticos
para manutenção, principalmente nos distritos.
Segundo o secretário executivo do CIMVALPI, José Adalberto, com esse trabalho de ronda, ele
espera atender dentro do prazo de 20 dias as solicitações em todos os pontos sem manutenção. “A
prefeitura vai repassar todos os pontos da iluminação e ver o estado do poste para poder fazer essa
comunicação. Eu me responsabilizei em monitorar todo o trabalho no sentido de não deixar nenhum
ponto sem manutenção”, esclarece José Adalberto.
O secretário de Obras de Mariana, Helbert Luis, espera que, com a implantação do escritório e com
as rondas, o número de reclamações diminua. “A expectativa é de tentar sanar, não digo na
totalidade, mas no máximo possível, e atingir um quantitativo aceitável”, destaca o secretário.
Como forma de divulgar o número do telefone para solicitar a troca de lâmpadas, o consórcio acatou
a sugestão do presidente da Câmara, vereador Tenente Freitas, e confeccionou imãs de geladeira
que informam o call center 0800 283 10 20 e o sitewww.iluminacaopublica.net.br para o registro das
demandas. O secretário de Obras propôs a distribuição dos mesmos nas escolas municipais, em
acordo com a secretaria de Educação. Com isso, Helbert acredita que as crianças serão
propagadoras do material que orientará os pais em relação à troca de lâmpadas.
Para o presidente da Câmara, vereador Tenente Freitas, o objetivo das constantes reuniões sobre
iluminação pública é cobrar melhorias no serviço. Ele ressalta que o escritório a ser montado será
um ponto de referência para que as pessoas que não têm acesso à telefonia ou internet registrem
suas solicitações.
Freitas elogiou os representantes do consórcio por terem ouvido a sua sugestão de fazer o imã de
geladeira. “Tenho que parabenizar o interesse da empresa em sempre procurar prestar um serviço



com mais qualidade”, afirma Freitas.
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